

## Herren Kreisliga A Gruppe 4

TTC Eschbach III : TTC Borussia Grißheim III  
Montag, 26.09.2022, 20:15 Uhr

### Heinicke tütet den Sieg für den TTC Borussia Grißheim III ein

Auch dank Matthias Träris, welcher ungeschlagen blieb, konnte der TTC Borussia Grißheim III das Auswärtsspiel beim TTC Eschbach III in der Herren Kreisliga A Gruppe 4 mit 9:5 gewinnen. Die Heimmannschaft hielt in ihrem 2. Saisonspiel zeitweise ordentlich mit, obwohl sie mit 2 Ersatzspielern an den Start ging, doch konnte sie es auch nicht verhindern, dass Markus Heinicke den finalen Punkt holte.

Mit den Eröffnungsdoppeln ging es los. Es dauerte eine Weile, bis Flamm / Knobel ihr 3:2 gegen Fiebig / Trenkle unter Dach und Fach hatten. Wenzlaw / Zimmermann hatten anschließend gegen Brühl / Heinicke bei ihrem Sieg in drei Sätzen keine Probleme. Kurios war bei diesem Spiel, dass alle Sätzen mit jeweils nur zwei Bällen Vorsprung ins Ziel gebracht wurden. Deutlich nach Sätzen war indessen die Drei-Satz-Pleite von Sprenger / Rizzardi gegen Träris / Meyer. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete also 2:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Kaum Chancen hatte Ottmar Flamm beim 0:3 gegen seinen Kontrahenten Frank Trenkle, so dass Trenkle seiner Favoritenrolle, die er im Vorfeld auf Basis der TTR-Werte innehatte, vollauf gerecht wurde. Einen Sieg fuhr indessen Sascha Wenzlaw bei seinem 3:1 gegen Helmut Fiebig ein. Beim Spielstand von 3:2 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz zum Einsatz kam. Nicht ganz mithalten konnte Fabian Knobel, beim 10:12, 11:6, 7:11, 7:11 gegen Tom Brühl, obwohl er nicht komplett chancenlos war. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Christian Zimmermann, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Matthias Träris verlor. Wenig später war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:4 an der Reihe. Beim 3:0 gegen Roger Meyer fand Leonard Sprenger indessen von Anfang an die richtige Ausrichtung in seinem Spiel. Da gab es nichts zu rütteln. Beim folgenden Erfolg in drei Sätzen gegen Markus Heinicke zeigte Maïke Rizzardi ihrem Gegner die Grenzen auf. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 5:4. Gekämpft bis zum Schluss hatte Ottmar Flamm im Match gegen Helmut Fiebig. Jedoch musste er trotzdem ein 2:3 unterschreiben, so dass Flamm letztendlich nur knapp einen überraschenden Erfolg verpasste. Sascha Wenzlaw hatte nachfolgend gegen Frank Trenkle bei seiner Drei-Satz-Niederlage wenig auszurichten. Das musste man neidlos anerkennen. Mit 9:11, 11:9, 8:11, 8:11 verlor Fabian Knobel seine Partie gegen Matthias Träris, in die Träris anhand der TTR-Werte im Vorfeld auch als deutlich favorisiert gegangen war. Nach dem Einzel der Dreier stand es nun 5:7. 2:3 endete das Einzel zwischen Christian Zimmermann und Tom Brühl aus Sicht der Heimmannschaft, so dass am Ende der Zähler auf das Konto der Gäste ging. Unglücklich war Leonard Sprenger in der Partie gegen Markus Heinicke, die der Gast letztlich im Entscheidungssatz gewann und somit einen Punkt auf der Habenseite verbuchte. Der 9:5-Auswärtssieg war somit unter Dach und Fach.

Nach dieser Niederlage heißt es für den TTC Eschbach III nun nach vorne zu schauen und im nächsten Spiel gegen SPVGG Untermünstertal am 14.10.2022 erfolgreich zu sein. Die Mannschaft des TTC Borussia Grißheim III wird nach diesem Erfolg versuchen, beim nächsten Spiel gegen SPVGG. Alem. Müllheim am 07.10.2022 an den Erfolg anzuknüpfen.

#### Statistik:

##### TTC Eschbach III

Doppel: Flamm / Knobel 1:0, Wenzlaw / Zimmermann 1:0, Sprenger / Rizzardi 0:1

Einzel: O. Flamm 0:2, S. Wenzlaw 1:1, F. Knobel 0:2, C. Zimmermann 0:2, L. Sprenger 1:1, M.

Rizzardi 1:0

**TTC Borussia Größheim III**

Doppel: Brühl / Heinicke 0:1, Fiebig / Trenkle 0:1, Träris / Meyer 1:0

Einzel: H. Fiebig 1:1, F. Trenkle 2:0, M. Träris 2:0, T. Brühl 2:0, M. Heinicke 1:1, R. Meyer 0:1